

Fecha: 22-01-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Más de 40 medidas económicas y una reforma tributaria forman el plan del futuro ministro de Hacienda de Kast**

Pág.: 19  
 Cm2: 233,5  
 VPE: \$ 305.177

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

## Más de 40 medidas económicas y una reforma tributaria forman el plan del futuro ministro de Hacienda de Kast

Con un escenario económico exigente por delante, el equipo económico que llegará a La Moneda en marzo ya adelantó su hoja de ruta.

En un seminario de Clapes UC, el futuro ministro de Hacienda, Jorge Quiroz, expuso un plan centrado en facilitación regulatoria, rebaja tributaria y ajuste fiscal, con más de 40 medidas que esperan tener listas antes del 11 de marzo.

En la instancia, Quiroz informó que la Reforma Tributaria será anunciada en abril de este año y detalló el recorte de los US\$6 mil millones, todo en un contexto de déficit fiscal mayor al proyectado y eventuales ajustes adicionales por los incendios en el sur del país.

### La hoja de ruta

Durante el nuevo ciclo político y económico que deberá enfrentar el próximo gobierno, surgen importantes desafíos.

Quiroz, parece llegar con el panorama claro: facilitación regulatoria, la rebaja tributaria y el ambicioso ajuste fiscal son los ejes centrales del plan que buscarán ejecutar desde marzo.

Más de 40 medidas entre proyectos de leyes, decretos y cambios que esperan tener "en verde" de aquí al 11 de marzo, para presentárselas a las respectivas comisiones legislativas.

En su exposición de este miércoles en Clapes UC, Quiroz anunció una Reforma Tributaria presentarán el 1 de abril y una rebaja del impuesto de primera que se daría



en 2 partes: un crédito tributario el primer año, y la rebaja de 4 puntos adicionales y que es estatutaria de 27 a 23% ocurrirá a lo largo de 4 años.

Sobre el comentado recorte de los US\$6 mil millones, Quiroz detalló la fórmula en la que se haría efectivo, adelantando que la parte más sustantiva esperan que se dé en el primer año.

Sin embargo, hay economistas que adelantan que por la tragedia de los incendios que afecta al sur del país, aún no cuantificada en términos fiscales, podría requerir

un recorte adicional.

Pero más allá de los objetivos, como destrabar los US\$12 mil millones de inversión detenidos por resoluciones administrativas en los primeros 45 días de gobierno o la fórmula para recuperar el crecimiento, todo se da en un contexto de un déficit fiscal mayor al proyectado.

Parte del trabajo que detalló Quiroz dijo que data desde inicios de 225 y de más de 130 reuniones que han sostenido con empresarios y la academia.

Y además, anunció el futuro director de Presupuestos: José Pablo Gómez, actual gerente corporativo de Administración y Finanzas de Enap.

**biobiochile.cl**